

L'hélicoptère le plus silencieux du monde se trouve à Toussus-le-Noble

Mathieu Ait Lachkar | 08 Mars 2016, 20h56



Toussus-le-Noble, ce mardi. Présentation du Cabri G 2, l'hélicoptère le plus silencieux au monde en présence notamment du maire (LR) Patrick Charles et du constructeur, Bruno Guimbal (2e et 4e en partant de la gauche) (LP/MA-L)

[Christophe Scherer](#), fondateur et [directeur](#) de la société [Addoxygène](#), a présenté ce [mardi](#) à l'aérodrome de [Toussus-le-Noble](#) sa nouvelle acquisition, le Cabri [G 2](#).

L'[hélicoptère](#) le plus silencieux au monde. Le quatrième en [France](#) et le premier en région parisienne. Un aéronef qui sera mis à la disposition de l'entreprise [Hélixaero](#), spécialisée dans la [formation](#) de pilotes professionnels, un quart étant formé à Toussus. L'objectif affiché est de remplacer progressivement tous les appareils afin d'avoir ce qui se fait de mieux sur le marché, expliquent [Benjamin Touilliez](#) et [Olivier Descharreaux](#), les gérants de cette jeune société. En effet, les derniers modèles d'hélicoptères écoles datent de 1946, et sont très bruyants. Une initiative appréciée par le [maire \(LR\)](#) de Toussus-le-Noble, [Patrick Charles](#). « En plus de donner un virage technologique à l'[aéroport](#) de Toussus, le Cabri G 2 tient compte des doléances des riverains en matière de nuisances sonores. » Un [aspect](#) non négligeable, selon l'édile, quand on sait que « l'aéroport est le cinquième de France avec 120 000 décollages et atterrissages par an ».